# PAS D'EXPULSION D'ENFANTS ÉTRANGERS!



\*Nikita, mais aussi tous les autres

## AUCUNE CHAISE VIDE DANS NOS ÉCOLES À LA RENTRÉE 2006

Ne pas jeter sur la voie publique

### PAS D'EXPULSION D'ENFANTS ÉTRANGERS!

Des enfants scolarisés dans nos écoles sont menacés d'expulsion à la fin de l'année scolaire parce que leurs parents n'ont pas de titre de séjour.

Ces enfants veulent vivre et grandir en France où ils vivent depuis plusieurs années (5-6 ans) ; certains ne connaissent d'ailleurs que notre pays. Ils sont intégrés dans notre société, ils parlent notre langue. Ils suivent la même scolarité, apprennent les mêmes leçons, font les mêmes devoirs que nos enfants.

## MAIS,

ils n'ont aucune sécurité, certains d'entre eux n'ont pas de logement, ils vivent dans la peur parce que tous les jours ils peuvent être arrêtés et expulsés.

#### **VOTRE SOUTIEN EST INDISPENSABLE POUR:**

- > Faire pression sur les pouvoirs publics
- > Faire connaître la situation inhumaine dans laquelle vivent ces familles
- > Faire cesser la campagne d'expulsion menée par l'état.

## NE RESTONS PAS DES SPECTATEURS PASSIFS CONTACT/INFOS :

http://enfantsetrangers.hautetfort.com | collectifenfantsétrangers@yahoo.fr RÉUNION TOUS LES MARDIS À 18H30 MANUFACTURE DES TABACS Tél. : 06.72.47.04.33 / 06.67.20.51.43